

Armada anuncia investigación para determinar responsabilidades tras derrame de hidrocarburos en la bahía de Valparaíso



La Policía Marítima tomó las muestras de agua mar tanto este miércoles como este jueves, procediendo también a una dispersión mecánica en el lugar, a modo de mitigación.

Luego que pescadores denunciaron un derrame de petróleo en el sector de la Caleta El Membrillo, en la comuna de Valparaíso, la Armada inició una serie de diligencias para determinar de qué se trataba el líquido vertido en la bahía porteña. Frente a ello, la Policía Marítima acudió por mar y tierra hasta el sitio denunciado, confirmando

que "se trataba de una mancha de hidrocarburos menor", aunque se desconocía por el momento la fuente emisora del combustible arrojado al mar.

El capitán de Puerto de Valparaíso, capitán de fragata David López, explicó que "se recibió una denuncia por parte de la caleta de pescadores artesanales de El Membrillo, in-

formando de una mancha oleosa en el espejo de agua de dicho sector".

De forma inmediata se desplegaron medios de la Policía Marítima, tanto por vía terrestre como por vía marítima, efectuando las toma de muestras de agua de mar, las que serán derivadas posteriormente al laboratorio para su respectivo

análisis.

Tras ello se hizo una **dispersión mecánica** en el sector, como medida de mitigación.

Durante la jornada de este jueves, y con personal especializado de la Armada, **se procedió a una nueva toma de muestras**, manteniendo un monitoreo en la zona.

"La Autoridad Marítima reafirma su compromiso con la protección del medio ambiente, para lo cual **se abrirá una investigación sumaria administrativa para determinar eventuales responsabilidades de dicha situación**", indicó el oficial de la Armada.

Esta investigación tendrá la finalidad central de **proteger la seguridad de la vida humana en el mar y el medio ambiente acuático**, según indicó la institución.